



12 años
Vallenar, región de Atacama
Tercer lugar nacional - Primer lugar regional

Ilustración: Isabel Hojas

⇒ EL GIGANTE DE PINTE ⇒

Sebastián Ignacio Ochoa Pastenes

Benjamín Herrera Campillay es conocido como el Gigante de Pinte. Se cree que nació en Chigüinto, posiblemente el año 1895, hijo de Eleodoro y sobrino de Emeterio y Epifanio Herrera.

Con respecto a su lugar de origen, así como a su fecha de natalicio, hay muchas especulaciones. Nunca fue inscrito en el Registro Civil, sin embargo conocemos la fotografía que acompaña a estas palabras, dándonos la certeza de que en realidad existió. En el reverso de esta fotografía se nos informa que era natural de El Tránsito, que tenía 24 años y medía dos metros y treinta y cinco centímetros. La figura de esta persona con el tiempo se ha transformado en una verdadera leyenda. Cuentan que alrededor de los diez años se le declaró acromegalia, enfermedad que consiste en la excesiva producción de hormonas del crecimiento en la hipófisis, lo que vulgarmente se conoce como gigantismo.

Sobre su vida se sabe muy poco. Unos dicen que la mayor parte de su existencia la vivió en Alto del Carmen, como en la Jarilla y Pinte. Ocasionalmente bajaba a la ciudad de Vallenar, lo que ocasionaba gran curiosidad, incluso se asevera que en el mes de mayo de 1913, a beneficio del Hospital Nicolás Naranjo, habría sido presentado como una curiosidad en el Biógrafo Anglo-Chileno. Otro de los comentarios que rayan en el mito es que cada día se tomaba un balde de leche.

También se comenta que en 1920 habría fallecido en Vallenar, a la edad de 25 años y con una estatura de dos metros cincuenta centímetros. Verdad o leyenda, lo que sí es real es su sepultura, en el patio 1, pasillo 2 del Cementerio General de Vallenar.

Dicen que casi todos quienes visitan su tumba en el camposanto de esta ciudad, nunca dejan de colocarle alguna flor a Benjamín Herrera Campillay, el ya legendario Gigante de Pinte.